

Esfuerzo público privado

Fuerte llamado a preferir el comercio formal hacen autoridades y comerciantes

● Más de 30 emprendedores del Barrio Comercial 18 de Septiembre se unieron para trabajar en conjunto con las autoridades en el lanzamiento de una campaña para fomentar las ventajas de preferir el comercio establecido.



“

La mesa público privada con el barrio comercial 18 de Septiembre tiene como principal objetivo fomentar el uso del comercio formal”.

Marlene España,
seremi de Economía.



“

Llamamos a preferir el comercio formal porque si la informalidad sigue creciendo, cerrarán comercios con todo lo que eso significa”.

Silvana Vera, Asociación Barrio 18 de Septiembre.



“

Comprar en el comercio formal es comprar responsablemente, no fomentas ningún delito y compras productos aprobados por Salud”.

Álvaro Vargas,
seremi de Hacienda.

Pedro Escobar
pescobar@elpinguino.com

Un fuerte llamado a la comunidad a preferir el comercio formal, hicieron esta mañana autoridades regionales y comerciantes del Barrio 18 de Septiembre.

Se trata de un esfuerzo inédito para realizar una campaña que reúne a los comerciantes de este emblemático sector de Punta Arenas, y que cuenta con la participación de numerosos servicios públicos, entre ellos las seremís de Hacienda, Economía y Salud, Carabineros, PDI, Servicio de Impuestos Internos, Aduanas, y la Municipalidad de Punta Arenas, entre otros.

Silvana Vera, secretaria de la Asociación de Comerciantes

del Barrio 18 de Septiembre, declaró: “Llamamos a la comunidad a preferir el comercio formalizado por todo el tipo de seguridad que esto brinda... piensen qué va a pasar si esto (el comercio informal) sigue creciendo; se van a apagar las luces de los comercios y eso significa un montón de cosas: dejar de tener a la mano productos de buena calidad, lugares establecidos donde puedas comprar cerca de tu sector, horarios, iluminación. Imagínese en el caso nuestro, una Avenida Martínez de Aldunate sin luces y sin comercio genera otro tipo de cosas”.

Autoridades

Por su parte la seremi de Economía, Marlene España, señaló: “Estamos mostrándoles a ustedes el trabajo que

estamos haciendo en la mesa público privada que tenemos con el Barrio Comercial 18 de Septiembre, que tiene como objetivo valorizar el comercio formal e invitar a los consumidores a elegir el comercio formal, por los beneficios, las ventajas y las garantías que esto significa tanto para la salud de la familia, en general, como también para el crecimiento de la región, del desarrollo económico”.

En tanto, el seremi de Hacienda, Álvaro Vargas, dijo que “comprar en el comercio formal, es comprar con seguridad de que lo que estás comprando no fomenta delitos, está aprobado por salud, no estás pasando por una veda de pesca y estás haciendo crecer a la región y el país a través de los impuestos y patentes”.